

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: A LAS TRES
FECHA: 11/AGOSTO/2014

Sube Fitch Ratings calificación crediticia de Jalisco

SANTOS MONDRAGON: Fitch Ratings subió la calificación crediticia de Jalisco, estaba en BBB con perspectiva estable y se elevó a A-, esto por la mejoría en la flexibilidad financiera de la entidad, una política conservadora de endeudamiento y por estar al corriente con el pago de sus obligaciones.

La firma también destacó que Jalisco cuenta con indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional.